

1月18日(火)～23日(日) 東京2020オリンピック聖火リレー記念展
「日光街道杉戸宿を駆け抜けた聖火」 パネル・アイテム・動画等で振り返る6日間

令和3年7月6日(火)～8日(木)、東京2020オリンピック聖火リレーが埼玉県内40市町で実施され、杉戸町・宮代町では、7月7日(水)、杉戸町役場から東武動物公園駅東口までの約1.3kmを6名のランナーが聖火とともに駆け抜けました。

そこで、町では、東京2020オリンピック聖火リレー等を振り返るため、さらには、東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会等をレガシー（後世への遺産）とするため、生涯学習センター（大字大島）にて、東京2020オリンピック聖火リレー記念展「日光街道杉戸宿を駆け抜けた聖火」を開催しました。展示期間6日間で、延べ約3,000人を超える方々に、オリンピック聖火リレー関連パネルや聖火トーチやユニフォーム等のアイテムをご観覧いただきました。 **社会教育課**



同会場にて、宮代町とのコラボスタンプラリーや、幸手市協力でパラリンピック聖火リレー関連アイテム等展示も行われました。

2月10日(木)・11日(金)／協働型災害訓練in杉戸
持続可能な社会での防災について考えよう

杉戸町・富岡町・川内村地域間共助推進協議会が、すぎとピア（大字堤根）にて、協働型災害訓練in杉戸を開催しました。「SDGs×防災」をテーマとし、防災分野においてどう影響しているのかを考えながら2日間にわたり学びました。 **くらし安全課**



参加者コメント：災害は未然に防ぐことは難しいが、日ごろから繰り返し訓練することにより、有事の際に改めて役立つものと理解しました。

2月3日(木)／全国高校ダンスドリル冬季大会結果報告
杉高ダンス部 全国大会準優勝の喜びを報告！

「第13回全国高等学校ダンスドリル冬季大会」に、杉戸高等学校ダンス部が出場し、HIPHOP男女混成部門（編成：small）において準優勝を収めました。その結果報告のため、同校教頭・ダンス部顧問と部員8名が、古谷町長らを表敬訪問しました。 **社会教育課**



（後列左から）杉戸高校ダンス部顧問梶田先生、伊藤教育長、古谷町長、田中副町長、杉戸高校本城教頭
（前列・中列）杉戸高校ダンス部準優勝メンバー ほか

11月10日(水)・11月15日(月)・1月21日(金)・27日(木)・28日(金)／「しごとのところ」出張授業
将来について考えるきっかけに！

町立小学校にて、小学6年生を対象とした『はたらく人の心が見える「しごとのところ」出張授業』が開催されました。町内で活躍する働く女性を取り上げ、情報発信をしていくことで、将来の女性活躍の拡大を目指し、新たな取組として進めています。

「好きなことを仕事にする」をメインテーマにchoinaca代表の矢口真紀さんを講師とし、これまでの経験等をお話いただきました。授業を受けた児童からは、「自分の将来についてのヒントになった」や「夢をかかなるために少しでも頑張ろうと思った」等の感想が寄せられました。

人権・男女共同参画推進課

男女共同参画情報紙「しごとのところ」を創刊し、性別にとらわれない進路・職業選択につなげてもらうため、小・中学校や高校に配布しました。

※町ホームページ内で「しごとのところ」公開中



真剣な眼差しで授業を受けています。

西小学校 6年生授業風景

1月21日(金)／消毒液寄付
町へ消毒液の寄付をいただきました

埼玉みずほ農業協同組合様から、新型コロナウイルス感染症対策として活用してほしいとのご意向を受け、アルコール消毒液274本の寄付をいただきました。

財産管理課



（写真左から）古谷町長、日下部代表理事組合長
古谷町長コメント：寄付いただきましたことは大変ありがたく、有効に活用させていただきます。
日下部代表理事組合長：広く町民の皆さまの感染予防に役立てていただきたいと思います。

12月8日(水)／自転車交通安全教室
交通ルールを守る意識の向上を

東中学校（大字椿）にて、「スケアード・ストレイト教育技法による自転車交通安全教室」が開催されました。スタントマンが交通事故を再現し、参加者に「ヒヤリ・ハット」する場面を体験させることを通じて、交通安全意識の高揚を図りました。 **くらし安全課**



再現された衝撃的な自転車事故の場面を目の当たりにし、改めて交通マナーを守ることの大切さを再認識しました。

1月30日(日)／図書リサイクル会
おうち時間で読書を楽しもう

生涯学習センター（大字大島）にて、図書リサイクル会が開催されました。会場では、小説や絵本、雑誌などが並べられ、大人から子どもまで多くの方が来館し、様々な種類の本をお持ち帰りいただきました。 **町立図書館**



当日は、234名の方が来館され、たくさんの方が本を手にとりました。

1月20日(木)／出前座談会報告
貴重なご意見いただきました！

杉戸町障がい者協議会の注文で、すぎとピア（大字堤根）にて、感染拡大防止策を講じ、「出前座談会」を実施しました。「町の福祉の現状について」をテーマに、意見交換を行いました。協議会の皆様のご貴重なご意見は、今後の町政運営の参考とさせていただきます。 **秘書広報課**



【皆さんの主なご意見】防災について、障がい者の集える施設について等